

**Ceremonia de entrega de los
Premios Príncipe de Asturias 2012**

**INTERVENCIÓN DEL
SR. TADATERU KONOÉ
Presidente**

**Federación Internacional de Sociedades
de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja
Premio Príncipe de Asturias de Cooperación Internacional**

Oviedo, 26 de octubre de 2012

Majestad,
Alteza Real,
Excelencias,
Distinguidos invitados:

Es un gran honor aceptar este premio en nombre del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja junto con mi amigo el Sr. Peter Maurer, presidente del CICR. Gracias, Sr. Maurer, por dedicar el premio a los valientes voluntarios y empleados de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja que han muerto este año en cumplimiento de su deber humanitario. Su entrega jamás será olvidada.

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja constituye la mayor red humanitaria del mundo que encarna, a diario, el poder de nuestra humanidad.

En el corazón del Movimiento están los más de trece millones de voluntarios activos que proporcionan servicios que salvan y cambian vidas en comunidades en todo el mundo. Frente a las guerras, los desastres, la pobreza, la violencia, la exclusión o la estigmatización, demuestran a través de sus acciones que todos podemos ser parte de la solución cuando se trata de mejorar la vida de las personas más vulnerables, y hacer de este mundo un mundo mejor.

Les agradezco sinceramente el reconocimiento de nuestros servicios y su apoyo a los mismos.